



さわやか

令和6年4月9日
校長 本山久美子
担当 架谷 勇希



「魅力のある学校づくり」を目指して



宇ノ気中学校長 本山 久美子

令和6年度がスタートしました。お子様のご入学、ご進級おめでとうございます。桜の花が咲き誇るなか、8日（月）に入学式が行われました。132名の新入生を迎え、生徒数は355名となりました。生徒には中学校3年間で自分自身の将来に対する夢や希望を持ち、その実現に向けて何事にもチャレンジをし、なりたい自分に一步でも近づいてほしいと願っています。宇ノ気中学校は、結果に関わらず、頑張る生徒を認め、精一杯サポートしていきたいと思っております。



【新入生代表挨拶】

さて、能登半島地震から3ヶ月が過ぎ、子ども達が将来にわたって豊かな生活を送るために基本となるのが「学校安全」であることを再認識しています。今年度は「安全教育の推進」として「防災教育の実践」を重点目標の一つとして、保護者や地域の皆様と連携し「地域の人・もの・こと」から具体的な取組を進めていきたいと考えております。

新しい年度を迎え、生徒や保護者にとって、「安全・安心」そして「学校へ行きたい・行かせたい」といえる学校「地域の皆様に応援される学校」となるために、教職員一同、精一杯頑張っていきたいと思っております。昨年度に引き続き、保護者の皆様、地域の皆様方のご支援を賜りますようお願い申し上げます。

□ 4月より「ソレイユ（旧 相談室）」を開設します

かほく市では、すべての小・中学校に、「教室に入れないうちの子供が、安心して落ち着ける場所を確保し、自分に合ったペースで学習・生活できる『校内教育支援センター』」を設置することになりました。本校では、既に「相談室」という名称で、対応していましたが、4月より「ソレイユ」と名称を変更し、これまで同様にお子様の状況に応じて対応してまいります。

「ソレイユ」の役割

- ・学校への登校と、給食を食べることを通して、生活リズムの改善を目指します。
- ・支援員、学年職員とのコミュニケーションを通して、集団生活への適応を支援します。
- ・学校行事等への参加や本人のペースに合わせた学習支援をします。

「ソレイユ」の利用

- ・通室にあたっては、本人、保護者、学級担任、支援員等で面談を行い、「ソレイユ」での過ごし方のルールや、目標を確認した上で利用できます。（生徒自身の判断だけで、利用はできません。）

「ソレイユ」の名称の由来

- ・フランス語で「ひまわり、太陽」を意味します。ひまわりは、太陽に向かって伸びる花と言われ、一人一人が目標に向かって進んでいくことから名前をつけました。

お子様の状況に応じて、学校のできる範囲（設備の有無、教職員の配置等）で柔軟に対応していきます。ご希望やご質問等がございましたら、遠慮せず学校までご相談ください。

○4月の学習目標

【学習規律を徹底し、良い学習環境をつくろう】



① ベル学

授業開始3分前から学習を始めましょう。チャイムと同時に授業をスタートするため、しっかりと授業前に準備をしましょう。

② 挨拶・姿勢

授業を大切にしましょう。まず、終始の挨拶「始めます」「終わります」を、はっきり声を出して言いましょう。50分間集中して授業に臨みましょう。

③ 課題

計画的に進め、期限を守って提出できるようにしましょう。コツコツやることで、確実に力を伸ばしていくことができます。最高の結果は最高の準備がなければ生まれません。

④ 家庭学習環境

家庭学習を大切にしましょう。学習時間の目安は、1年生は1時間、2年生は1.5時間、3年生は2時間以上とし、毎日継続することが大切です。そのためには、「かほく市ネットルール」を徹底することが大切です。「ネットは1日1時間 10時まで」の約束を守りましょう。

また、勉強に集中するため、普段から学習する部屋の整理整頓をしておくといいですね。

全員が安心して、授業を受けることができるように、4月は環境作り、習慣作りに全員で取り組みましょう。

○4月の生活目標

【基本的な生活習慣を身に付け、宇中学生としての自覚を持とう】

キーワード：時を守り、場を清め、礼を正す

①**余裕登校** …8時00分までに玄関を通過し、授業の準備や提出物を出し、8時05分から朝読書や朝学習を開始できるように準備しましょう。

②**無言で清掃** …宇ノ気中学校では黙働清掃を行っています。まず、4月は一言も話さずに掃除をする「無言清掃」を全校生徒ができるようにしていきましょう。

③**あいさつ** …「あいさつ日本一」を目標に、遠くからでもさわやかにあいさつをしていきましょう。地域でも積極的にあいさつをしていきましょう。

④**正しい身なり**…服装の乱れは心の乱れです。身なりを整えることで、自然と身が引き締まり、授業への集中力も高まります。今後ある決まり集会や白雲の「服装規定」を確認しておきましょう。



※その他にもかかと揃えやベル学など宇ノ気中学校でこれまで大事にしてきた様々な取組があります。よりよい宇ノ気中学校にしていくためには**全員**で取組を**徹底**していくことが大切です。頑張りましょう。